

Ressort: Auto/Motor

Zustand vieler Autobahnbrücken laut ADAC bedenklich

München, 23.07.2013, 14:41 Uhr

GDN - Der Zustand der Brücken im deutschen Fernstraßennetz hat sich nach Angaben des ADAC in den vergangenen Jahren kontinuierlich verschlechtert. Rund ein Drittel aller Brücken könne laut dem Verkehrsclub derzeit nur mit der Note "ausreichend" bewertet werden, der Zustand von weiteren 14 Prozent aller Überführungen gelte als "ungenügend".

Eine der Hauptursachen für den Verfall der Bauwerke sei die extreme Zunahme des Lkw-Verkehrs, für den die Brücken nicht bemessen waren. Auch die viel zu geringen Investitionen in den Erhalt hätten den Niedergang der Brücken beschleunigt. So sei im Zeitraum von 2001 bis 2009 weniger als die Hälfte der erforderlichen Finanzmittel in den Brückenerhalt investiert worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18247/zustand-vieler-autobahnbruecken-laut-adac-bedenklich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com